体育会リハーサルとブロック練習、I年生タブレット集会

今日は朝方、天候が曇りであったため、急遽、体育会リハーサルを実施しました。ただし途中で雨が降り出したため、3種目のみの実施となりました。それでもリハーサルを実施できてよかったと感じています。っというのも、競技と同様、係の生徒の動きも確認が必要だからです。体育会を運営するにあたって、生徒は、次の係の仕事をします。1.記録、2.演技監察、3.会場、4.招集、5.用具、6.放送の6つです。これらの係の仕事を生徒が行うことで自主運営の力を養います。これらの係の仕事をするためにも、リハーサルが必要となるわけです。

今日の係の仕事を見ていると、まだ戸惑いがみられました。1回目ですので、さすがにすぐには上手に運営できません。しかし、次のリハーサルや当日の運営をとおして、うまく運営できるようになることと思います。体育会の見どころの1つのとして、当日の係生徒の動きにも注目していただきたいと思います。

リハーサルが降雨で中止となり、その後は制服に着替え、校内3か所に分かれて、ブロック練習を行いました。どのブロックも演技が完成に近づきつつあります。どれだけブロックが1つになり、素晴らしい演技を披露してくれるか、楽しみです。

体育会練習と別に、今日は1年生タブレット集会がありました。先日の2、3年生同様、学校や家庭でのタブレット使用について説明がありました。子ども達に話を聞くと、小学校でも授業や家庭学習でタブレットを使っていたとのことです。ですから、すぐに活用することができるようになると思います。ICT機器を有効に活用することで、学力の定着・向上につながればよいと思います。

☆ 今日の子ども達の様子です



女子リレーのバトンパス



バラエティ走で網くぐり



最後はズタ袋でジャンプ



青B:ポンポン確認



黄 B: ポンポンの持ち手確認



赤:多目的・廊下で練習



1年生タブレット集会



積極的に活用しましょう!



しっかり話を聞いています